

## Seminario Internazionale Dignitas Infinita

Organizzato dal Centro di Ricerca Sociale Avanzata (CISAV) e dall'Università Cattolica Argentina



Il Seminario Internazionale "Dignitas Infinita" è organizzato dal Centro di Ricerca Sociale Avanzata (CISAV) e dall'Università Cattolica Argentina (UCA), che si propone di studiare e analizzare la Nuova Dichiarazione del Dicastero per la Dottrina della Fede per comprendere la serietà e la centralità della dignità umana nel pensiero cristiano sui temi della povertà, della situazione dei migranti, della guerra, tra le altre questioni che si vivono oggi.

El seminario fue organizado por el Centro de Investigación Social Avanzada (CISAV) en conjunto con la UCA

Mons. Alberto Bochatey comenzó su discurso recordando el concepto de dignidad de la persona humana desde la concepción cristiana a través de un texto que fue redactado en 2019. Siguió su presentación relacionando la dignidad humana con el drama de la pobreza, la situación de los emigrantes y la violencia contra las mujeres.

"El Santo Padre había pedido explícitamente que se prestara mayor atención a las graves violaciones de la dignidad humana que se producen actualmente en nuestro tiempo. Él ya había tocado varios temas de estos en un plano más de la casa común, en el plano más social", destacó Bochatey.

Continuó la Dra. Blanca Castilla de Cortázar quien reflexionó sobre la familia, la riqueza que supone la diferencia sexual humana y el reconocimiento sobre la etnia humana, condenando expresamente la esclavitud en nuestros tiempos.

"¿Por qué se reconocieron los derechos humanos, pero no se fundamentaron? Advertimos que se han corrompido y los supuestos falsos derechos lesionan derechos fundamentales, empezando con la vida", expresó Blanca Castilla.

El Dr. Rubén Revello expuso sobre la dignidad humana a través de un mosaico de la Catedral de Monreale llamado "La Creación de Adán". Su presentación se centró en resumir la Declaración, sus diversas partes así como la clara toma de posición del Magisterio en favor del Personalismo Ontológico (dignidad de la persona funudada en su ser)

"En primer lugar, hay un reflejo de una semejanza, pero no hay una igualdad, no son iguales. En segundo lugar, las otras criaturas no tienen ese tipo de relación. La relación que Dios tiene con el hombre no es la que la tiene con el resto de las criaturas", resaltó Rubén Revello.

Por último, el Dr. Rodrigo Guevara reflexionó sobre la valoración hacia la Iglesia a través del documento "Dignitas Infinita" e hizo hincapié en una nueva forma de vivir la fe al estilo de Jesús, "más madura y más profunda" desde el interior de la Iglesia. Además, propuso la fe ante el mundo actualizando pastoralmente las enseñanzas de la Iglesia.

"Con las enseñanzas del Concilio Vaticano II lo que nos invita a todos en la Iglesia es a vivir una nueva asimilación del Concilio, de una maneramás madura y profunda, más al estilo de Jesús al interior de la Iglesia y proponer nuestra fe ante el mundo", puntualizó Guevara.

Del evento participaron 2000 personas de 25 países de América y Europa, 970 personas participaron en vivo de la transmisión, que al dia de hoy (22-4) alcanzó 12789 vistas. (p. Rubén Revello)

